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【R.I.  会⻑⾧長】  
 　 　ゲイリー  C.K.  ホァン  
【R.I.  2780地区ガバナー】  
 　 　渡辺  治夫  
【第9グループガバナー補佐】  
 　 　澤⽥田  君雄

【会 　⻑⾧長】齋藤 　永  
【副会⻑⾧長】太⽥田 　忠  
【幹 　事】⼤大川  久弥  
【副幹事】櫻井  康⼆二  
【会場監督】⼩小嶋  章司

本日の例会：通常例会（第1864回）
会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  

⽇日時：2014年年10⽉月28⽇日 　12：30〜～13：40  

司会：櫻井  康⼆二    副幹事

✴ビジター  
✴ウランバートルRC&モンゴル⼦子供⽀支援（IVNMC）…本⽇日はあた
たかなご招待ありがとうございました。今後とも両国の友好をます
ます深めて⾏行行きたいと思います。  
✴⽥田中   賢三様（ガバナーエレクト・茅ヶ崎RC）…⽯石崎孝さんに、
次年年度度ガバナー補佐をお願いすることになりました。クラブ挙げて
バックアップをよろしくお願い致します。  
✴⻄西⼭山   量量雄様（⼩小⽥田原北北RC）…久し振りにお世話になります。本
⽇日は宜しくお願い致します。  
✴会員誕⽣生⽇日  
✴清 　 康夫さん…誕⽣生祝い有難うございます。明⽇日で73才。8年年前
に喉頭がんのステージ4.5の末期でしたが、何とか声帯を残しても
らいました。会社でも会⻑⾧長職ですが、のんびり⼝口出しはあまりしな
いよう努⼒力力しております。家内もとても元気で週1〜～2回スクエアダ
ンスに⾏行行っています。RCでは皆に好かれるよう努⼒力力しますので、
これからも宜しくお願いします。  
✴太⽥田 　忠さん…誕⽣生⽇日のお祝いありがとうございます。  
✴⼀一⼨寸⽊木  芳⾏行行さん…誕⽣生⽇日のお祝いありがとうございます。今年年は
まだ1度度も⼤大好きな釣りに⾏行行けません。今年年中に⼀一度度はおいしい⿂魚
を釣りに⾏行行きたいです。  
✴奥様誕⽣生⽇日  
✴渡部  重海さん…妻の誕⽣生⽇日のお祝い有難うございました。よく分
かりませんが、たしか「こき」過ぎたと思います。  
✴その他  
✴執⾏行行部…⽥田中ガバナーエレクト、本⽇日はお越しいただきありがと
うございます。宜しくお願いします。  
✴⽶米⼭山奨学委員会・杉崎 　勝成さん…本⽇日、蔡 　郁頊さんの卓話宜
しくお願いします。  
✴菊地  義雄さん…ノーネクタイとジャンパーです。  
✴⽯石崎 　 孝さん…⽥田中ガバナーエレクトには⼤大変ご多⽤用の中、当ク
ラブにご来訪いただきありがとうございます。ご指導をよろしくお
願い申し上げます。  
✴中村  維孝さん…モンゴルの皆様ようこそ⽇日本へ。

【今後の例例会・卓話スケジュール】   

11⽉月4⽇日  通常例例会  12:30（30分延⻑⾧長）  
担当：⽊木村社会奉仕委員⻑⾧長  
卓話：ウェルフェアポート湘南 　様  
 　   　  聴導⽝犬・介助⽝犬のデモンストレーション  

11⽉月11⽇日  通常例例会  12:30  
担当：柳柳井委員⻑⾧長  
卓話：⼩小⽥田原城北北ロータアクトクラブ  釼持  万起⼦子様  
 　    「内容:未定」  

11⽉月18⽇日  通常例例会  12:30  
担当：R財団  
卓話：クラブフォーラム  

11⽉月25⽇日  通常例例会  12:30  
担当：久保⽥田委員  
卓話：福本  塁 　様  
 　    「内容:未定」  

12⽉月2⽇日  通常例例会  12:30  
クラブ協議会

■ ■ 今 後 の メ ー キ ャ ッ プ 情 報 ■ ■   
-‐‑‒2014年年10⽉月-‐‑‒  

‣29⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　報徳会館  12:30  
       ｢卓話:NPO法⼈人かものはしプロジェクト/  
     村⽥田早耶⾹香様/想いを形にする⼒力力〜～カンボジアと  
     インドでの⼦子供が売られる問題｣  

‣30⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　報徳会館  12:30     
       ｢卓話:地区職業奉仕委員会  副会⻑⾧長  ⻑⾧長津豊様｣  

‣31⽇日(⾦金金)  湯河原 　休会（規定）  
 　 　 　 　 　⾜足柄 　  おんりーゆー  12:30  
 　 　 　 　 　｢卓話:クラブフォーラム/クラブ広報｣  

-‐‑‒2014年年11⽉月-‐‑‒  

‣3⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原 　休⽇日休会  
‣4⽇日(⽕火)  箱根 　宮ノ下富⼠士屋ホテル  12:30  
   ｢卓話:会員による卓話｣  

‣5⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　報徳会館  12:30  
     ｢卓話:未定｣  

‣6⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　報徳会館  12:30    
     ｢卓話:未定｣  

‣7⽇日(⾦金金)  湯河原 　ニューウエルシティ湯河原  12:30  
   ｢卓話:会員による卓話｣  
 　 　 　 　  ⾜足柄 　  おんりーゆー  12:30  
 　 　 　 　｢卓話:未定｣  
‣10⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原 　報徳会館  12:30  
   ｢卓話:クラブフォーラム｣  

‣11⽇日(⽕火)  箱根 　宮ノ下富⼠士屋ホテル  12:30  
   ｢卓話:地区職業奉仕委員⻑⾧長 　杉本  榮次⽒氏｣  

‣12⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　報徳会館  12:30  
     ｢卓話:未定｣  

‣13⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　報徳会館  12:30     
     ｢卓話:未定｣

【⼩小⽥田原城北北ロータリー・クラブ】  
事務局：〒250-‐‑‒0211 　⼩小⽥田原市⻤⿁鬼柳柳172-‐‑‒9  
電 　話：0465-‐‑‒37-‐‑‒1222 　 　FAX：0465-‐‑‒37-‐‑‒7377  
URL：http://www.odawarajhrc.jp 　  
Mail：info@odawarajhrc.jp  
例例会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
創 　⽴立立：1976年年4⽉月2⽇日 　承認：  1976年年5⽉月8⽇日  
例例 　会：毎週⽕火曜⽇日 　12:30〜～
13:30  
クラブ会報委員会  
監 　修：⼤大川  久弥  
編集⻑⾧長：  ⼤大川 　誠  
コピーライター：⼤大川 　誠 　  
デザイン：⼩小林林  和彦  
フィールド：杉崎  勝成・須藤  公司

杉本 　博愛委員

ニコニコ箱 累計 目標

10月21日分 34,000 457,615 1,300,000

ロータリーに輝きを 
LIGHT UP ROTARY

会員数：50名

❖ ニコニコ箱

12:30   開会点鐘：齋藤 　永  会⻑⾧長  
ロータリーソング⻫斉唱  
「それでこそロータリー」  
スピーカーおよびビジターの紹介  
慶事祝福  
会⻑⾧長挨拶  
幹事報告／出席報告／委員会報告  
同好会報告／ニコニコ箱  

13:00 担当：柳柳井委員⻑⾧長  
卓話：諏訪間  順 　様  
 　    「内容:⼩小⽥田原城の調査と整備」  

13:40 閉会点鐘：齋藤 　永  会⻑⾧長

例例会報告：2014年年10⽉月21⽇日（⾬雨）第1863回 　通常例例会

渡部 　喜代⼦子さん（10⽉月22⽇日）
❖ 奥様誕⽣生⽇日

MEMO

⽥田中 　賢三様（ガバナーエレクト・茅ヶ崎RC）  
⻄西⼭山 　量量雄様（⼩小⽥田原北北RC）  
ナムスライ様（ガバナー補佐エレクト・モンゴル  ウランバートルRC）  
ムルジャルガム様（会⻑⾧長ノミニー・モンゴル  ウランバートルRC）  
江⼝口 　喜多枝様（モンゴル  ウランバートルＲＣ国際奉仕委員⻑⾧長）  
イリフネ様（モンゴル 　ダンカン寺僧侶）  
ラウガー様（モンゴル⼦子供⽀支援事務局⻑⾧長）

清 　康夫さん（10⽉月22⽇日）  
⽊木村 　頼弘さん（10⽉月24⽇日）  
太⽥田 　忠さん（10⽉月26⽇日）  
⼀一⼨寸⽊木 　芳⾏行行さん（10⽉月27⽇日）

⼩小嶋  章司さん…①⽥田中賢三ガバナーエレクトようこそ。来年年の公式
訪問、今から楽しみです。②同期会⻑⾧長の⻄西⼭山さんようこそ。いつも
ありがとうございます。  
村瀬   雅實・久保⽥田   知⼦子さん…⻄西⼭山さんお久し振りです。今⽇日はよ
うこそいらっしゃいました。  
志澤  昌彦さん…⼩小⽥田原市久野に建設中でした市⺠民出資によるメガソ
ーラー発電所が10⽉月15⽇日に無事発電を開始しました。本⽇日はその
お披露露⽬目会の準備で中座します。すいません。  
⾕谷⼝口  和雄さん…先⽇日、安藤⽒氏、⽥田代⽒氏、私の三名でカワハギ釣りに
⾏行行ってきました。楽しい⼀一⽇日でした。

❖ ビジター

❖ 会員誕⽣生⽇日

http://www.odawarajhrc.jp
mailto:info@odawarajhrc.jp
http://www.odawarajhrc.jp
mailto:info@odawarajhrc.jp


例例会報告：2014年年10⽉月21⽇日（⾬雨）第1863回 　通常例例会
会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
⽇日時：2014年年10⽉月21⽇日 　12：30〜～13：30

❖ 会⻑⾧長挨拶

【⽋欠  席  者】 　6名  
 　 　⽯石内  正彦、⽊木村  頼弘、⼀一⼨寸⽊木  信雄、岩橋  武⼦子、  
 　 　⽊木村  啓滋、⼤大野  英明  
【今回MU】 　  0名  
【前回MU】      増加なし  
【前々回MU】1名  
 　 　露露⽊木  清勝（10/19 　地区⼤大会）

⼩小川  和夫  委員⻑⾧長
❖ 出席報告

出席報告 会員数 出席 M.U 出席率率率

10⽉月21⽇日 50(46) 40 0 86.96%

10⽉月14⽇日 50(46) 37 1 84.78%

10⽉月7⽇日 51(48) 39 3 87.50%

⼤大川  久弥 　幹事 　  
1)次週の卓話時間は10分間延⻑⾧長となりま
すので、宜しくお願い致します。また、
再来週11⽉月4⽇日には社会奉仕委員会によ
る聴導⽝犬・介助⽝犬のデモンストレーショ
ンが⾏行行われますので、30分間の延⻑⾧長とな
ります

齋藤 　永 　会⻑⾧長  
皆さんこんにちは、寒さが⼀一段と感じ
る今⽇日この頃、お体の調⼦子はいかがで
すか？先⽇日は地区⼤大会に参加された⽅方
はご苦労様です。私と幹事は⼟土曜、⽇日
曜と横須賀まで⾏行行き参加してまいりま
した。正直感想としては、横須賀は
めったに⾏行行きませんけど遠いですね。  

新しく会員になられた⽅方は、⼀一度度参加してみてください
2780地区の会員が⼀一同に集うこの⼤大会、ロータリーの規
模を知ることになります。来年年は茅ヶ崎で⾏行行われる予定で
す。話が変わりまして、先ほどご紹介申し上げました、ガ
バナーエレクトの⽥田中様に、ご臨臨席いただいておりますの
で、後ほどご挨拶を頂戴したいと思いますので、よろしく
お願いいたします。  
 　本⽇日はまだ到着はしておりませんが、到着次第ご紹介い
たしますが、モンゴルからウランバートルRCからパスト
ガバナーほか4名の⽅方がお⾒見見えですので、ご紹介⽅方々ご挨
拶を頂戴したいと思いますので、私の挨拶はこれぐらいに
して、マイクを国際ロータリー第2780地区2015-‐‑‒2016ガ
バナー⽥田中賢三様よりご挨拶いただきたいと思いますの
で、よろしくお願いいたします。

❖幹事報告
❖卓話
「留留学⽣生活について」  

⽶米⼭山奨学⽣生・蔡 　郁琪（サイ  ユチ）様  

 　皆さん、こんにちは。⽶米⼭山奨学⽣生の
蔡郁琪（サイ  ユチ）と申します。台湾
から来て東海⼤大学⼤大学院で⽇日本語教育
を勉強しています。  
私の国・台湾は⼈人⼝口約2300万⼈人、⾯面積
は九州より少し⼩小さく、主要都市は台
北北と⾼高雄、使う⾔言葉葉は中国語・台湾

語・客家語(ハッカご)です。地図で⾒見見るととても⼩小さな国で
すが、経済も⽂文化もどんどん発展しています。その⼀一部は⽇日
本のおかげです。台湾は1895年年から1945年年の50年年間⽇日本
の統治を受けました。その頃、⽇日本⼈人が都市計画を⽴立立て、そ
の計画に従って次々とインフラを整えてくれたり教育を普及
したりしてくれました。台湾⼈人は⽇日本⼈人に感謝しています。
私の祖⽗父も⽇日本の⼩小学校教育を受けて今でも⽇日本語を覚えて
おり、当時の事は強く印象に残っているそうです。台湾には
⽇日本統治時代の名残がたくさん残っています。例例えば台湾第
⼆二の都市・⾼高雄は⽇日本に由来した地名です。⽇日常⽣生活で使わ
れる化粧室とか幼稚園という⾔言葉葉も、年年配の⼥女女性をおばさん
と呼ぶことも⽇日本から取り⼊入れられたものです。

 　私は台北北出⾝身なので台北北の代表的スポットをご紹介しま
す。まずは台北北101です。⾼高さ509.2ｍで2007年年までは世
界⼀一⾼高い建物でした。夜にはキラキラ光る様⼦子が美しいで
す。次は故宮博物院で、ここは69万6千個以上の中国の⼈人⼯工
品・美術品を所蔵しています。代表的な所蔵品として『翠⽟玉
⽩白菜』があります。次は台北北忠烈烈祠です。1969年年に建てら
れ、戦争で亡くなった兵⼠士が祀られています。1時間ごとに
⾏行行われる衛兵交代のセレモニーで有名で、そのためだけに⾏行行
く観光客がたくさんいるそうです。そして総統府。この建物
は⽇日本統治時代に建てられ、当時は総督府の庁舎として使わ
れていました。次は⼠士林林夜市という台湾で⼀一番⼤大きなナイト
マーケットです。1910年年に建てられた歴史あるマーケット
で、いつも⼤大勢の観光客で賑わっています。台湾にはこうい
う夜市がたくさんあって屋台やお店が並んでいます。便便利利だ
し価格も安いのです。次に九份。映画「千と千尋の神隠し」
のモデルと⾔言われ、レトロな雰囲気で⼭山と海を⾒見見渡せる美し
い景⾊色が評判の観光地です。次は淡⽔水です。台北北郊外の街で
⼈人⼝口15万⼈人、美しい⼣夕陽が⾒見見られることや古い通りで有名
です。ヨーロッパ植⺠民地時代の建物や渡し船乗り場、陶芸の
お店などがそのまま残っています。代表的名物は真っ⿊黒なウ
ズラ⽟玉⼦子、台湾の⾔言葉葉で『鉄⽟玉⼦子』です。油揚げに春⾬雨を詰
めて煮た料料理理も⼈人気があります。 　  
 　⽇日本での⽣生活をお話しします。私は2010年年9⽉月に留留学し
てきました。来たばかりの頃は⽇日本語をあまり話せませんで
したが、何でも⾯面⽩白く感じて興奮していました。⽇日本に住ん
でいる親戚もいたので怖さや淋淋しさは感じませんでした。最
初に驚いたのは、台湾の電⾞車車はケータイ使⽤用可で飲⾷食禁⽌止な
のですが、⽇日本の電⾞車車はケータイ使⽤用禁⽌止で飲⾷食可だったこ
とです。お店でのサービスのレベルの⾼高さも違います。東海
⼤大学で⽇日本語を勉強し始めた頃、各国の⼈人たちと⼀一緒に授業
を受け、カタコトの⽇日本語でコミュニケーションを取るのは
⾯面⽩白かったです。授業だけでなく⾊色々な活動にも参加しまし
た。新⼊入⽣生研修旅⾏行行、国際フェアなどで⽇日本⼈人や他国の⽅方た
ちと相互理理解を深めることができました。中でも国際フェア
は印象に残っています。台湾の留留学⽣生と⽇日本の学⽣生が同じ
ブースで⼀一緒に努⼒力力して説明・紹介しました。良良い思い出で
す。研究⽣生になってからはアルバイトを始めました。⺟母国語
以外で働くのは⼼心配でしたが、お客様が親切切に話してくれて
慣れることができました。⼤大学院に⼊入って新しくアルバイト
する時には、より⽇日本語を使うところを捜しました。⽶米⼭山奨
学⽣生になったきっかけは江ノ島の海岸清掃です。有意義な活
動だと思い、ロータリーに興味を持ちました。⾦金金銭⾯面を⼼心配
せず学業に専念念できて有り難いです。

❖ 委員会報告
ロータリー財団増進委員会・辻村委員⻑⾧長  

ロータリー財団及びポリオプラスへの寄附依頼が来てお
り、15,000円を来週・再来週で集めさせていただきます。
よろしくお願いいたします。

❖ ガバナーエレクト⽥田中賢三様のご挨拶

城北北ロータリークラブのバックアッ
プの下に⽯石崎孝さんが次年年度度ガバ
ナー補佐として選任されました。皆
さま⼀一丸となって来年年度度のクラブ盛
り上げにご尽⼒力力いただければと思い
ます。  
今ロータリーがどんな変化を遂げて

いるか？1905年年にロータリーが設⽴立立されて100年年以上が
経ち、今のままではいけない、変⾰革しようという話にな
りました。そしてロータリーは⼤大きく変わり始めていま
す。その知識識が充分⾏行行きわたっていないために、地区と
クラブが⼀一所懸命になって改⾰革していますが、まだ道半
ばです。戦略略計画は公共イメージの向上や会員の維持増
強、有意義な奉仕活動を進めようとしています。財団と
合体して6つの重点項⽬目を絡め、地区に権限を移して奉
仕活動を増やそうとしているところです。在籍の⻑⾧長い会
員には今の変化をお伝えしたいし、新⼊入会員の⽅方々には
本当のロータリーの良良さをお伝えしたい。ポール・ハリ
スの⽣生き様まで遡ってロータリーの精神を考えると、今
の価値観に合っています。⼤大切切なものは内側にあるので
す。公式訪問の時にポール・ハリスの概略略版をお借りし
てロータリーの良良さをアピールしていきたいと思いま
す。  
そしてオンツー・ソウルの件。ガバナー補佐としての私
の担当はオンツー・サンパウロでブラジルまでの役を仰
せつかっています。ブラジルは最短で4泊8⽇日という遠
さ！でもサンパウロの国際⼤大会はもちろん、隣隣のリオデ
ジャネイロは素晴らしい街で、感動を共に出来ると思い
ます。来年年はオンツー・ソウル。⽶米⼭山の理理事⻑⾧長がソウル
⼤大会責任者で、ソウルには⼤大勢来て欲しいと願っていま
す。⽯石崎さんたちガバナー補佐がオンツー・ソウルの委
員になります。よろしくお願いします。

❖ モンゴル・ウランバートルRCから
 　本⽇日は温かなおもてなしを有り難うございました。メン
バーを紹介します。ナムスライさんはパスト会⻑⾧長、現在モ
ンゴルにある13RC・300名の会員の総トップです。2016
〜～17年年のヴァイスプレジデント・ムルジャルガムさんは太
⽥田さんと同時期に活動していたようです。イリフネさんは
お坊さんでこれから皆様のためにモンゴルの⾔言葉葉でお経を
読む予定です。またラウガーさんは19歳から私の運転⼿手を
していて⽇日本語を覚えてしまいました。モンゴル⼈人は⾔言葉葉
を覚えるのが速いです。中村様、菊地様がモンゴルを訪問
し、学校に浄⽔水器とコンポストを寄附してくださいまし
た。コンポストは給⾷食の残りを肥料料にします。モンゴル⼈人
は瞬発⼒力力に⻑⾧長け、⽇日本⼈人
は計画的です。そのコラ
ボには花を育てることが
有益だと思います。モン
ゴルのRCは来年年20周年年
を迎えます。ホァン会⻑⾧長
も5⽉月に参りますので、
皆さんどうぞモンゴルに
いらしてください。


